



団結して 分会目標 40 名を達成しよう 瀬戸市で第 17 回定期大会開催

11月30日、新型コロナウイルス感染者の増加する中、感染予防対策を万全にしながら、第17回定期大会を開催しました。

加藤利雄副委員長の開会あいさつに始まり、議長に寺川哲夫さん、その他、選挙管理委員・資格審査委員が選出されました。

参加者全員で



今回は、来賓の挨拶をお願いしていないため、佐々木副委員長が北信越労職合同支部からのメッセージを丁寧に読み上げました。その他、富山分会・石川分会・新潟分会・長野分会・名南地域支部・常滑競艇支部・学童保育支部・保育パート支部など9支部・分会よりメッセージが寄せられたことも紹介されました。



2019年の活動報告、会計決算報告・会計監査報告がされた後、2020年度の運動方針が提案され、今年度も組合員からの紹介と健康相談会などの開催で40名の分会をめざすことが提案されました。

みんなで力を合わせ団結して頑張ろう



質疑・討論では、今年認定になった沖野郁子さんから、「管理区分申請中に夫は亡くなりました。管理4でした。亡くなったのは残念ですが、間質性肺炎で1か月だけですが認められましたし、遺族年金も認定になり、建交労を紹介してもらって本当に良かったと思います」と挨拶されました。

また、今手続き中の2名が傍聴で参加し、挨拶しました。

最後に佐々木副委員長が閉会挨拶をして、松原委員長の「団結してがんばろう！」で締めくくりました。

なお休憩中に JAL 支援物資のカモメの玉子や南部せんべい、建交労手帳などの販売もあり、すべて完売しました。参加者は組合員、家族、傍聴2名など合わせて16名でした。

2020年度 新執行部

執行委員長	松原義弘
副執行委員長	加藤利雄 佐々木信治
書記長	石村ひろ江
執行委員	池野恵 武田允子 泉谷幸蔵 赤羽平吉 寺川哲夫
会計監査	藤岡健三 河合鉄一



久しぶりに出会った組合員の家族の方から、沢山の鶴を預かり、参加出来なかった家族の方からは段ボール箱にいっぱい4000羽の鶴が送られてきました。

鶴を折るのは殆ど女性組合員と家族の方たちですが、今年はコロナの影響で自宅に巣ごもり状態でしたので、ボケ防止に、また世界の平和とみんなの健康を願い折られた約6000羽を、これから配色を考えながら繋いでいきます。出来上がるのが楽しみです。



みんなのひろば

みなさんのお手紙や投稿写真など、この広場で楽しく交流しましょう！

1年かかってやっと認定に

西尾市の鋳物工場で42年間働き、同僚の紹介で昨年8月、建交労を紹介して貰い、10月には管理区分の申請をしました。しかし、中々決定が出ず12月31日、夫は死去しました。その後1月21日、やっと管理3-Iの決定を受けました。

ところが病院では、何度頼んでも『じん肺健康診断結果証明書』を書いた1日しか証明は出来ないとはいいます。仕方なく3月に岡崎監督署西尾支署に出向き、詳しく説明をして休業補償の請求と併せて遺族補償の書類も提出しました。8月28日付けで認定にはなりましたが、待期期間1日目のため休業補償はありませんでした。

『診断書』を書いた病院から転院して亡くなっていますが、きちんと連絡が伝わっておらず、死亡診断書には直接原因『レビー小体認知症』と記載されているだけで、じん肺の文字はありません。

9月11日、遺族補償請求を再度、これまでの状況とこうなった経緯を説明する文書を添付して提出しました。12月10日、遺族補償・遺族年金支給決定の嬉しい知らせが届きました。



こんなに時間がかかって、もう駄目だと諦めていただけに、年金証書や特別支給金を見てびっくり、思わず仏前に手を合わせました。建交労には、色々とお世話いただき感謝しております。本当にありがとうございました。 宮本サチ子

こんなに時間がかかって、もう駄目だと諦めていただけに、年金証書や特別支給金を見て

びっくり、思わず仏前に手を合わせました。建交労には、色々とお世話いただき感謝しております。本当にありがとうございました。 宮本サチ子

組合員数

☆認定組合員数 **31**人

☆組合員総数 **32**人

1月の予定

- ～5日 事務所休み
- 7日 新春宣伝
- 10日 県本部 春闘討論会
- 23日 県本部 第229回執行委員会
- 24日 職業性疾患 学習会

ご案内

※ 新型コロナ感染者状況を見ながら、会議の日を決めます。また、ニュースでお知らせします。



新年のご挨拶

執行委員長 松原 義弘



分会のみなさま、新年あけましておめでとうございます。コロナ禍ではありますが、穏やかに新年をお迎えのことと存じます。

11月30日の第17回定期大会において、再度執行委員長となりました。これから1年、みなさんとともに頑張りますので宜しくお願いします。

昨年から私たちは、新型コロナ感染症の拡大により、自粛生活をせざるを得ない状況にあります。依然として終息の見えないコロナですが、コロナによって見えてきたこともあります。

国民の一大事に、国は国民を守ろうとせず、倒産や失業、自殺者が増えています。国民の生活や健康・命を守るのが政治の役目の筈です。まともな政治を取り戻すために、今年行われる総選挙には必ず投票に行きましょう。

今、分会での問題は高齢化と組織拡大です。ひとり一人が仲間を増やすことを心掛け、力を合わせて頑張りましょう。新しい生活様式で家に閉じこもるのではなく、体を動かす事に心がけて健康維持に努め、良い年にしましょう。

火災共済更新時期です

昨年、1年分お支払いいただいた火災共済は、1月末で終了します。2月1日から1年分、1月末までにお支払いください。

署名のご協力を

「年金引き下げ違憲訴訟」

「震災、国民の安全・安心の実現へ…」

謹賀新年



令和3年 元旦

